

Geras Senioren sind mit Elektro-Mobilen gut unterwegs

Trubel und große Nachfrage bei der Ausleih-Stations-Einweihung in Lusan

Gera, 15. Oktober 2021 Im Stadtteil Lusan können sich Bewohner jetzt einen Elektro-Sitzroller ausleihen. Denn direkt neben dem Begegnungszentrum Eichenhof wurde am Donnerstag die erste TAG Wohnen-Elmo-Station eröffnet. Gemeinsam mit der Elmo Mobil GmbH bietet Vermieter TAG Wohnen für ältere und gehbeeinträchtigte Menschen, die im Alltag mobil bleiben möchten, eine einfache und bequeme Fortbewegungshilfe an. Interessierte können sich im Eichenhof melden.

Bei der Ausleih-Stations-Eröffnung war einiges los. Trotz grauem Herbstwetter wollten viele Anwesende die Elektro-Sitzroller sofort testen. Fahrschul-Chef Mike Fischer war zum „Fahrtraining“ vor Ort. Selbst gesundheitlich stärker eingeschränkten Interessenten wurde dabei schnell klar, wie sicher die Elmo-Nutzung ist. Beim Nachbarschaftsereignis war auch die Kita „Perlboot“ dabei. Mit Bobby-Car-Rallye und als „Sitzroller-Beifahrer“ wurde der Nachmittag für die Kinder zum Erlebnis.

Pilotprojekt zur Gestaltung moderner Wohnquartiere: Mit Elmo startet die TAG Wohnen nach ihrer Initiative für den automatisierten Kleinbus EMMA in Gera bereits das zweite Pilotprojekt, bei dem es darum geht, neue Mobilitätskonzepte in ihre Wohngebiete zu bringen. Nachhaltig und zeitgemäß sind die Sitzroller durch Elektroantrieb und Sharing-Konzept gleich in zweifacher Hinsicht. Standortleiter Claudius Oleszak: „Eine hohe Lebensqualität in unseren Quartieren ist für Bewohner in jedem Alter wichtig. Durch gesellschaftliche Trends und veränderte Bedürfnisse werden wir in unseren Quartieren zum Lebensdienstleister, denn wohnen hört nicht an der Haustür auf. Dafür haben wir bereits viele nachhaltige Kooperationen geschlossen.“ Ivonne Höhn, Geschäftsführerin beim Begegnungszentrum-Betreiber Caritas, stand zusammen mit Oleszak für einen Austausch über Quartiersprojekte bereit. „Mit der Elmo-Station gleich neben dem Eichenhof haben wir für unsere Senioren einen tollen neuen Service, der für viele eine echte Alltagshilfe bietet und sicherlich auch jede Menge Freude bei kleinen Ausfahrten.“

Rentnerin Bärbel Müller hat das Elmo-Mobil getestet: „Ich hatte am Anfang Angst mit dem Elmo zu fahren, gerade auch wegen der Bedienung mit vielen Knöpfen. Aber es hat mir Spaß gemacht. Ich freue mich, dass man die Geräte, vor allem im Alter, bedienen kann und es ist wirklich sehr einfach. Wenn man hier in der Nähe wohnt, kann man sich das Mobil holen und zum Einkaufen fahren oder sogar mal spazieren fahren. Das finde ich schön, denn in Lusan gibt es so schöne Ecken.“

Die Elmo-Sitzroller sind extra für Mietfahrten konzipiert und das Angebot bewusst niedrigschwellig gestaltet. Mit einer Höchstgeschwindigkeit von sechs Kilometer pro Stunde dürfen die vierrädrigen Mobile ohne Führerschein auf Fußwegen gefahren werden. Das Ausleihen und Starten geht ganz einfach mit einem Funk-Armband. Nach der Ausfahrt wird das Elmo-Mobil wieder in der Station abgestellt und dort aufgeladen. Eine Fahrt kostet 2,50 Euro je halbe Stunde Fahrzeit. Für die ersten Testfahrten können sich Nutzer jeweils 10 Freistunden im Wert von 50 Euro sichern. Alle interessierten Nutzer erhalten vor Ort eine Einweisung und schon kann es losgehen.

Sie wollen ein Elmo-Mobil testen oder ausleihen: Vorbeischauen im Eichenhof in der Eichenstraße 11A lohnt sich. Das Elmo-Infotelefon ist unter 0800 468 80 77 jeden Tag von 8 bis 21 Uhr erreichbar.

Mehr über die TAG Wohnen erfahren: www.tag-wohnen.de/ueber-uns

Pressematerial: www.tag-wohnen.de/presse/pressemitteilungen-2021



Bild 01: Rentnerin Helga Köppe kam zur Eröffnung der TAG-Wohnen-Elmo-Station und war hell auf begeistert und drehte gleich mehrere Proberunden. Sie wird sich das Elmo-Mobil demnächst einmal ausleihen. Foto: Hung Dinh



Bild 02: Beim Nachbarschaftsereignis zur Elmo-Station-Eröffnung war auch die Kinder der Kita „Perlboot“ dabei. Mit Bobby-Car-Rallye und als „Sitzroller-Beifahrer“ wurde der Nachmittag für die Kinder zum Erlebnis. Foto: Hung Dinh



Bild 03: Ab sofort ist die TAG Wohnen-Elmo-Station in der Eichenstraße 11A geöffnet und alle Lusaner können sich einen Elektro-Sitzroller ausleihen. Foto: Hung Dinh